

学校NEWS



名張市立桔梗が丘中学校学校だより 令和6年7月号

第55回体育大会開催！！

6月4日（火）過ごしやすい天候のなか、今年度の「第55回体育大会」を開催しました。生徒会の今年度のスローガン『桔中化現象』（桔梗が丘中学校の皆が桔中に染まり、一致団結して仲良くなれるようにという思いが込められています）をもとに、生徒達は全力で、協力して、競技や係活動・応援に一生懸命頑張り、最後まで大いに盛り上がる体育大会にすることができました。前日の予行がドクターヘリ運航で中断し、係の練習や確認がしっかり出来ないという逆境があったにもかかわらず、みんなの力でスムーズな運営を行い、体育大会を成功に導きました。この体育大会で得た経験や団結力を、これからの学校生活に活かして行ってほしいと思います。

また、多くの保護者の皆様や地域の方々にご来校いただき、温かい声援をいただきました。おかげさまをもちまして、今年も良い体育大会ができたと思っています。本当にありがとうございました。

宣誓！！

我々生徒一同は、スポーツマンシップにのっとりルールを守り、思い出と感動を残す素晴らしい体育大会にするために、仲間と協力し、高め合い、優勝へ向かって全力で取り組み、結果だけにとらわれず努力した日々をかてに、大会が終了した後も学校生活に一生懸命励み、他学年とのかかわりを深め、よりよい学校をつくりあげることを誓います！！
令和6年6月4日生徒代表3年生リーダー会



第1回進路説明会を行いました

6月6日(木)午後、第1回進路説明会が体育館で行われました。伊賀地区内の学校(上野高校、伊賀白鳳高校、あけぼの学園高校、近畿大学工業高等専門学校、名張高校(定時制と全日制)、名張青峰高校、桜丘高校)の先生方に来ていただき、各学校についての説明をしていただきました。生徒にとって高校の方のお話を直接聞く初めての機会であり、これからの進路を考えていくうえで、大きな参考になったのではないのでしょうか。これから様々な学校の高校生活入門講座やオープンスクール等が続きと開催されます。3年生の人は、積極的に参加して、進路を決定していくための材料にしていただければと思います。



第1回学校運営協議会

6月11日(火)に本校会議室にて、本年度の第1回学校運営協議会をおこないました。今年度は、森岡会長、大垣副会長、高山副会長、川地さん、福森さん、森原さん、岡森さん、児玉さん、清水さん、PTAより辻さんに委員を務めていただきます。授業参観をしていただいた後、今年度の活動方針や活動計画等のご承認をいただくとともに、学校・地域との連携や子どもたちの様子などについてご意見をいただきました。第2回は10月22日の予定です。



なばりピースメッセンジャー

名張市の平和教育の推進に向けた新プロジェクト「なばりピースメッセンジャー」の第1回学習会が5月27日(月)、市役所で開かれました。本校からも2年生の田上流さんと岩藤菜樹さんの2名が参加し、教育長からの委嘱を受けた後、市立図書館の山口浩司館長から「名張にもあった戦争」をテーマにした講演を聴き、学びを深めました。

今後も数回の学習会を行い、12月に開かれる市の人権週間記念行事「ふれ愛コンサート」で学んだことを発表する予定です。



7月の予定

- 7/ 1 (月) 交通安全指導
- 7/ 4 (木) 各学年人権学習(一般社団法人ELLYさんを招いて)
- 7/ 8 (月) 生徒会各種委員会・議会
- 7/ 9 (火) 短縮日課開始(45分×4限)
※部活動のない生徒は弁当ありません
- 7/10 (水) 個人懇談会①
- 7/11 (木) 個人懇談会②
- 7/12 (金) 個人懇談会③
- 7/16 (火) 個人懇談会④ ・生徒会選挙管理委員会
- 7/17 (水) 生徒会選挙告示・メディアコントロールデー
- 7/18 (木) 大掃除・学活・学年集会

- 7/19 (木) 1学期終業式
- 7/28 (日) メディアコントロールデー
- ※2学期始業式は8月29日(木)です。
- ※伊賀地区中学校総合体育大会は各土日と7月22日・23日に行われます。
- 競技によって日程が異なるので、詳細は各部活動でご確認願います。

